

## 来場してくれたみなさん



## 「ブース出展団体に聞きました! ~参加報告書より~」

参加団体の皆様からイベントの感想をいただきました。抜粋して掲載いたします。

### NPO法人

#### 良かった点

- 初開催ですけど、終始スムーズに進行ができていて大成功だと思います。
- 自分達の活動を広く知ってもらい、協力を得られれば・・・というのが第一義でしたが、NPO博を通してNPOボランティア団体等の横つながりが広がったと感じました。
- 今回、NPO博に参加する事で、健康で長く続けることができる太極拳をお知らせする事ができて良かったです。
- 利用者さんの良い経験になりました。
- はじめて参加したスタッフが頑張ってくれた。
- 綿菓子好評で、購入者の皆さんにも喜んでいただきました。
- 当法人の活動を広くアピールできた。
- 出展と演武の両方を披露できた(多くの会員が参加できた)
- 商品が売れた。
- 利用者さんが、お客様と直接接する体験ができた事。
- いろいろな団体を知ることができた事。
- 司会の大野タカシさんが大変上手でステージが盛り上がっていた。
- 遊び広場の担当でしたが、子供さんも結構楽しんで、空く事がなかったのが良かったです。
- 駅前ということで、来場者が多かった。
- 上手な進行で良かった(時間通りに進行していた)。
- いろんな団体が見れて良かった。
- ステージイベントが楽しかった。
- いろんなブースがあったこと。

#### 改善点

- 参加する団体が、もう少し増えると良い。
- 呼び込みがあまりできなかった。
- 一部の商品以外の売上げが悪かったので、アピールが足りなかったと思います。
- 人員を増やし、もっと体験できるようなスペース作りをすれば良かった。
- 出展のスペースが狭かった。
- ステージの客席と販売場所の間が狭かった(通りにくそうだった)。
- 人は流れているが、立ち止まってじっくり見るという感じではない。
- ホルトホール側(南側)の方がよいと思う。
- スペースの広さとお祭り自体の認知度。
- ステージと読み聞かせ等の場所は、離すか、時間帯で調整した方がよいと思います。
- 物販のブースはもっと回遊できるような配置にしないと、売れ残るブースが出ると思います。
- ブースを設けている団体で、手が空いている人は積極的に会場ボランティアに回って欲しい。
- 会場の中心にテントが張られたので、反対側の様子が全く分からなかった。
- 中心にテントがあるので見にくかった(出店の店の配置の仕方をもっと考えてほしい)。
- 舞台をもう少し高く。
- ステージの音が大きいのでお客様への声かけがむずかしかった。
- 周りを囲まれていたので、中までお客様がなかなか入ってこない。
- PRが少なかった(市報などに載せてほしい)。
- 運動会など他のイベントと重なっているのか、子ども、家族連れも少なかったように思う。
- スタートの時間が遅い(早めに始まり、早めに終わりたい)。

### 市民活動団体

#### 良かった点

- 第1回としては市民の来客も多く、よかったと思います。
- 今回は、もう少し広い会場で、ブースも増やして、多くのNPO団体に参加してもらいたいと思います。
- 多くの人の目に入る会場で、団体の活動紹介ができて良かったです。
- 市民の方々に当基金の名称を知っていただくよい機会となりました。
- 私たちの活動に興味をもっていただいた方が5人ほどありました。
- ブースやステージを多くの方に見ていただいて、活動の紹介ができた。
- 近くのブースの方と交流、情報交換ができた。
- 場所(人通りが多い)。
- 各団体、よく集まった。
- ステージプログラムが多彩でよかったと思います。
- 地域の活動を知ることができた。
- にぎやかで楽しかった。
- 大野タカシさんが明るくて、楽しい雰囲気だった。

#### 改善点

- にぎやかさが欲しかった。
- パーテーション等の使い方で、もっとアピールできるよう、前もって準備が必要だった。
- ブースに足を止めてもらえるような工夫が必要だった。
- 作業スペースが必要。
- どこからでも入れるような配置にすべき。
- スペースが少なかった。
- 来客の方々が歩く道筋のスペースを開けた方がよいと思います。
- 終了時間が繰り上がったが、次回は、16時までとした方がよいと思います。
- ブースと通りとが仕切られているので、ステージの発表が中に入らないと見られないため、もったいなかった。
- 飲食の工夫が必要→もっと大分らしいものを。
- 天気は良かったが、市内小学校の運動会と重なり、小学校の子どもが少なかった。
- 売り物不調。
- 関心もたれず。